

## Ad-hoc-Mitteilung

Gemäss Art. 53 KR

---

### **Markus Heer als neuer Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank vorgeschlagen**

**Glarus, 27. März 2024 – Der Regierungsrat des Kantons Glarus beantragt die Neuwahl von Regierungsrat Markus Heer als neuen Regierungsratsvertreter in den Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank. Aufgrund der Vakanz infolge des unerwarteten Hinschieds von Martin Leutenegger bleibt Benjamin Mühlemann dem Verwaltungsrat als unabhängiges Mitglied noch bis zur ordentlichen Generalversammlung 2025 erhalten.**

Verwaltungsrat Benjamin Mühlemann wurde im Herbst 2023 in den Ständerat gewählt und scheidet damit aus dem Glärner Regierungsrat und als Regierungsratsvertreter im Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank aus. Anstelle von Benjamin Mühlemann beantragt der Kanton Glarus, den 47-jährigen Regierungsrat Markus Heer als Regierungsratsvertreter und neues Mitglied in den Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank zu wählen. Der Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank unterstützt den Antrag des Kantons und wird der ordentlichen Generalversammlung vom 26. April 2024 die Wahl von Regierungsrat Markus Heer beantragen.

Markus Heer ist seit 2021 Regierungsrat des Kantons Glarus, derzeit in der Funktion als Vorsteher des Departements Bildung und Kultur, ab der kommenden Landsgemeinde wird er das Departement Finanzen und Gesundheit leiten. Er war zuvor als Assistent im öffentlichen Recht an Lehrstühlen der Universität Zürich, als Auditor am Bezirksgericht Meilen und als Gerichtsschreiber am Verwaltungsgericht des Kantons Zürich tätig. Von 2011 bis 2021 war er Präsident des Verwaltungsgerichts des Kantons Glarus. Markus Heer studierte Rechtswissenschaften an der Universität Zürich und erlangte im Jahr 2006 den Dokortitel und im Jahr 2009 das Anwaltpatent.

Infolge des unerwarteten Hinschieds des ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten Martin Leutenegger hat sich im Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank eine Vakanz ergeben. Benjamin Mühlemann hat sich aufgrund der besonderen Umstände bereit erklärt, sich als unabhängiges Mitglied des Verwaltungsrats für eine Übergangsphase von einem Jahr (d.h. bis zur ordentlichen Generalversammlung im Jahr 2025) zur Verfügung zu stellen.

#### **Kontakt:**

Ariane Riedi Wirth  
Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung  
Glärner Kantonalbank  
8750 Glarus

Telefon: +41 (0)55 646 71 30

E-Mail: [ariane.riedi.wirth@glkb.ch](mailto:ariane.riedi.wirth@glkb.ch)

Glarner Kantonalbank auf:

[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

---

### **Glarner Kantonalbank**

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. [www.glkb.ch](https://www.glkb.ch)